

Dr. Erwin Pröll
Landeshauptmann

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 01.10.2008
zu Ltg.-**32/A-4/7-2008**
~~— Ausschuss~~

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 1. Oktober 2008

LH-L-64/223-2008

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Mag. Fasan betreffend „Energiekonzepte für Landesjugendheim und Gymnasiumsneubau in Korneuburg“, Ltg.-32/A-4/7-2008, wird mitgeteilt, dass die Verwaltung bzw. Errichtung dieser beiden Gebäude nicht in meinen Zuständigkeitsbereich in der Landesregierung fällt. Hinsichtlich der in meinem Zuständigkeitsbereich liegenden landeseigenen Gebäude Bezirkshauptmannschaft, Gebietsbauamt und Straßenmeisterei werden derzeit Überlegungen angestellt, wie die Wärmeversorgung in ökologischer und ökonomischer Hinsicht am besten sichergestellt werden kann.

Mit besten Grüßen

Dr. Pröll eh.